
ECOLE MATERNELLE LI PARPAIOUN

COMPTE-RENDU DU DEUXIEME CONSEIL D’ECOLE
Lundi 02 mars 2020

Personnes présentes :

Personnel Education Nationale
Représentants de la Mairie et

personnel municipal
Représentants des parents

d’élèves

Madame Minetto
Madame Caudan
Monsieur Dauphin
Madame Roche

Madame Sabatini
Madame Gerlier, directrice

Monsieur Robert, maire de
Villelaure

Madame Maurin, conseillère
municipale

Madame Ughetto, atsem
Madame Receveur, atsem

Madame Tranier, atsem

Madame Reinhold Von Essen
Madame Varlet

Madame Lefebvre
Madame Painvin

Personnes excusées: 
Monsieur Gandois, Inspecteur de la circonscription de Pertuis

Ordre du jour

1. Approbation du procès-verbal du conseil d’école du 05 octobre 2019

2. Carte scolaire

3. Bilans des coopératives

4. Projets à venir

1. Approbation du procès verbal du premier conseil d’école

Tous les membres du conseil d'école approuvent le précédent procès-verbal.

2. Carte scolaire

A ce jour, ont été recensés pour l'année scolaire 2020/2021 :

37 élèves de PS

44 en MS

42 en GS 

soit un total de 121 élèves. Les dérogations seront étudiées au cas par cas. 

3. Bilans des coopératives

Soldes des comptes :

PS PS/MS c PS/MS v MS/GS GS Collectif

671,28 € 796,00 € 396,00 € 702,00 € 832,99 € 730,96 €
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Les bénéfices des coopératives sont liés aux ventes de photos de classe et de chocolats de Noël.
Les dépenses sont en lien avec les activités pédagogiques.

En ce qui  concerne le  compte collectif,  la directrice remercie  la  mairie  pour  le  versement de la
subvention de 300 € qui a été utilisée pour l'achat de draisiennes et de trottinettes.

Mme Roche remercie la mairie pour la prise en charge financière du transport pour se rendre au
cinéma de Cucuron.

Les échanges s'orientent ensuite vers les commandes en cours et les travaux réalisés ou à faire.

8 tables ont été commandées pour la classe de PS/MS. Madame Sabatini souhaiterait acquérir des
coussins de sol pour sa classe . Les enseignants demandent que les ordinateurs de classe puissent
être nettoyés et celui du bureau remplacé .

Au niveau des travaux, la directrice remercie la mairie pour la construction de la guérite et demande
que les angles du socle soient arrondis. Concernant les problèmes de chaleur dans les classes, Mr
Robert  informe que  la  mairie  est  en  attente  de  l'obtention  de  subventions  pour  l’installation  de
climatiseurs dans les classes les plus chaudes.

Le maire est informé que les façades latérales des chauffages dans le couloir des classes de petite
section tombent et doivent être fixées.

Enfin, Mme Gerlier évoque le problème des nids de chenilles processionnaires qui n'ont pas été
retirés. Mme Maurin prend note.

4. Projets à venir

La classe de petite section va lancer son projet « potager » et poursuivre son projet « cuisine ».

Les deux classes de petite et moyenne sections vont poursuivre leur projet sur les pôles, nord et sud,
les animaux et la culture inuit. Elles envisagent de commencer ensuite un projet autour des arbres. 

Mme Caudan, poursuit son projet avec le parc du Luberon autour des arbres et du potager. Elle est 
en train d'élaborer un projet dans le cadre de la journée internationale des forêts qui prévoit la 
plantation de 25 arbres. D'autre part, elle souhaiterait se rendre à la maison de la biodiversité à 
Manosque. 

La classe de grande section travaille actuellement sur un projet « plantes et insectes du potager » 
pour découvrir notamment le développement du végétal et de l'animal.

Parallèlement, trois classes participent actuellement à la chorale. Une représentation est envisagée 
en mai plutôt qu'en juin pour éviter les problèmes de canicule comme l'année dernière.

5. Besoins liés au contexte actuel

La directrice rappelle qu'énormément d'enfants ont été malades avant les vacances d'hiver et 
demandent aux parents de ne pas mettre en classe les enfants malades, dans ce contexte de 
coronavirus. Elle interpelle la mairie pour obtenir un stock suffisant de savon, un distributeur de 
serviettes en papier supplémentaire ainsi qu'un thermomètre infra-rouge sans contact.

Le conseil d'école s'achève à  19h30

Le secrétaire la présidente

V. Dauphin F. Gerlier


